St-Gervais, S avril: « Une dame de cette paroisse avait un jeune enfant qui lui causait bien du trouble et de la fatigue. Après avoir essayé toute espèce de remèdes, elle et son mari se mirent à invoquer sainte Anne et saint Antoine de Padoue. Le petit est maintenant très bien. — Une autre mère de fantille de la paroisse temercie la Bonne sainte Anne pour une heureuse délivrance. — « Une vieille personne a été guérie d'une inflammation qu'elle avait au visage, par il'application de la nédaille de saint Antoine. » Catherine Lemieux.— Je remercie -vivement la Bonne sainte Anne, pour une grande faveur obtenue par son intercession, après promesse de publication. » Gloire, amour et reconnaissance à cette grande Sainte! » Delle M. A. G.

St-Gérard: « Grand nombre de faveurs obtenues par l'intercession de sainte ... Anne. » Dame F. Desabrais, Dame Nap. Pilon.

St-Grégoire, : « Merci à sainte Anne pour la guérison d'une de mes petites : filles en octobre dernier. » Dame Jos. Cormier.

St-Guillaume d'Upton : « l'étais depuis plusieurs mois sans pouvoir remarcher. Les temèdes ne me procurant aucun soulagement, je me jetai entre les b. bras de sainte Anne. Je lui fis plusieurs neuvaines et promis de faire publier ma ; guérison. A présent je marche, et j'espère que la Bonne sainte Anne va achever son ceuvre, en me rétablissant complètement. » M. L., abonnée, et sa nièce.

St-Hélène de Bagot, 11 fév. : « Mille remerciements à sainte Anne pour : plusieurs grâces spirituelles et temporelles obtenues par son intercession. » Une 2 abonnée.

St. Henti, 1er avril : « Je sollicite la faveur de remercier publiquement sainte Anne par la voie des Annales, pour ma guérison, obtenue par sa puissante intercession. Depuis un an, je souffrais d'un horrible mal d'yeux. Les médecins pensaient qu'une opération allait devenir nécessaire. Je m'adressai alors à la Bonne sainte Anne par une neuvaine de prières, promettant en même temps une messe, un pèlerinage à son Sanctuaire béni. Dès le lendemain je ressentis un grand soulagement, et en peu de temps le mal disparut complètement. Mille actions de grâces à cette bonne Mère pour une si grande faveur! n H. B.

St. Hilarion, 20 fév. : « Il y a un mois et demi j'eus une hernie. Aucun remède ne parvenait à me soulager. Je m'adressai à la Bonne sainte Anne, je commençai une neuvaine, et promis, si j'étais exaucé, de le faire publier dans les Annales. Je suis heureux de pouvoir dire que je suis très bien, aussi bien qu'avant l'accident. Merci donc, ô Bonne sainte Anne! »

St-Hugues, mars: « Tous nos remerciements à la Bonne sainte Anne pour ses innombrables faveurs à notre égard, spécialement pour la guérison d'une pleurésie et d'un rhumatisme. » F.-X. V., ancienne abonnée.

St-Hyacinthe, 24 fév.: « C'est à la Bonne sainte Anne que nous attribuons d'avoir été guéris il y a deux ans, mon père, d'une maladie bien grave, et moi, d'un douloureux mal de côté. » Dame C. M. — 22 Avril: « Il y a trois ans j'eus aux oreilles une maladie que le médecin désespérait de guérir. J'eus recours à sainte Anne, lui promettant de publier ma guérison. Après quinze jours de traitement j'ai été complètement guérie. » M. L. — « Deux abonnées remercient sainte Anne pour faveurs obtenues. »

St-Isidore, 7 avril: « Je viens aujourd'hui remercier sainte Anne de m'avoir guérie d'un violent mal de dents, et de m'avoir obtenu encore beaucoup d'autres daveurs, après des neuvaines et la promesse d'inscription dans les Annales. » R.